



# 31 創立 1984.7.10/認証 1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閘園内  
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011  
例会日：毎週火曜日 12時30分/例会場：大閘園  
会長：谷 康平 / 幹事：木村和雄 / SAA：清水正憲  
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp  
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



## 本日の例会

〈第1483回〉 2015年9月8日(火) 本年度第9回

### 卓話

「税理士は見ています。」  
～元国税調査官ベストセラー作家が良心経営を語る～  
講師：一般社団法人日本マインドヘルス協会代表理事  
飯田真弓税理士事務所 代表税理士 飯田真弓氏

担当：山川会員

■ロータリーソング  
我らの生業

■ランチタイムミュージック

## 次回の例会

9月13日(日)

### 次回卓話

鶴見区民まつり

## 前回の報告

### 会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：谷 康平

《9月1日》と言えば、《ウズベキスタン共和国の独立記念日》です！

が、我々日本人にとっては、大正12(1923)年9月1日午前11時58分32秒に発生したあの関東大震災です！死者105,385人、全壊全焼流出家屋293,387という正に未曾有の大惨事でした。という事で、本日は《防災の日》全国で防災訓練が行われます。

ところで私達にとっては、平成7(1995)年1月17日火曜日午前5時46分51秒に発生した兵庫県南部地震《後に阪神淡路大震災と命名されました》と同23年(2011)年3月11日金曜日午後2時46分18秒宮城県沖で発生した大地震《東日本大震災》が記憶に新しいものです。しかしこの二つの地震には決定的な違いがあります。前者は《地震が起こってほぼ終わった》のに対して、後者は《地震が起こって始まった》のです。即ち解決の目処のつかない《東京電力福島第一原子力発電所》

の問題です。核燃料棒の現状すら定かでないし、責任者の追求も曖昧にしてあたかも《自然現象》のように、事件を矮小化しているのです。53基全ての原子炉が停止しているなかで、この夏の猛暑も停電する事なく乗り切れたのに、まだ《前世紀の遺物》にしがみついている人たち！

アメリカにこんなジョークがあります。「風力や太陽光など自然エネルギーの実用化は明日にでも可能だ。全ての権益を《ロックフェラー(The Rockefeller)》に与えるのならば。」今日急激に石油以外のエネルギーが市場に出回るようになったのは、ロックフェラー家の内紛により、米国そして世界に対する影響力や支配力が低下したためとされています。

鹿児島島の川内原子力発電所が再稼働間近です。  
《桜島さん、馬鹿な人間を見捨てないで下さいね!》

## 基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「人にして貰いたいと思う事は、何でも人にしなさい」

9月は基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間  
9月 1日(火) 理事会 オパールルーム

8日(火) コーラス同好会練習日

13日(日) 例会・鶴見区民まつり

14日(月) 太閤園招待会18時より3F

15日(火) 例会変更の為、休会

作文コンクール審査結果提出日

19日(土) 地区青少年奉仕正・副委員長会議

29日(火) クラブフォーラム クラブ奉仕部門

\*第2660地区大会の案内書を配布しております。前年度「意義ある業績賞」、「会長賞」の受賞をうけますので、多数ご参加をお願いします。

\*新入会員のロースター用シールをお配りしておりますので、必ずロースターに貼り付けをお願いします。

まず、会員増強委員会の委員長代理として「ロータリーの友」についてのお願いです。  
今月号のロータリーの友10ページにもありますように、「どんな工夫をしても読まない人は読まない」、また読むつもりでも「積ん読」状態になってしまうのは、ある意味仕方ない事かと思えます。

しかし、それで捨ててしまっは「もったいない」ので、会にお誘いしようと思っている方に渡してください。僕は各前月号を友人に渡していますが、「面白いね」との感想を聞いており、いずれ例会に同行しようと考えています。

次に、ロータリーの友56~57ページの「卓話の泉」ですが、各クラブの週報から抜粋して掲載されているそうです。週報を1か月分纏めて「ロータリーの友事務所、卓話の泉係り」に送付することになっているそうですが、2660地区81クラブの内12クラブしか実行していないそうです。当クラブではかつては送っっていて何度か掲載されたことがあるようですが今は送付していませんので、理事会に諮って今年度から送付することにしました。

当クラブの週報から卓話の泉に転載されると、会員各位のロータリーの友への関心も高まると思っます。しかし、一方で1ページが空白になるような週報を友事務所に送付するわけにもいきませんので、そうならないように皆さんに予備原稿をお願いしたいと思います。内容は、卓話の泉を見て頂ければわかる通り、難しい記事は無く蘊蓄(うんちく)が中心です。何でも良い(品位劣悪は駄目です!)ので、皆さんの蘊蓄を纏めて広報委員会の方へお届けください。週報の空きに備えてプールし、空きが出た時に掲載したいと思いますので、出来るだけメール添付のファイルで頂けると有難いです。

「ロータリーの友」にはいいことが沢山書いてあります。皆さん是非読んでください。

鶴見区民まつり・例会

日時:9月13日(日) 9時30分集合(例会)

場所:鶴見緑地公園

くすのき通り・

咲くやこの花館

付近

\*クラブTシャツ着用の上、汗拭きタオルご持参ください。



😊 NIKONIKO箱 😊

¥24,000.- 累計 ¥223,000.-

- 大阪難波RC 武田 伸様
- 山本(良)会員 長期欠席のお詫び。本日、卓話です。宜しくお願いします。
- 中嶋 会員 9月25日結婚38周年です。女房の支えがあったてこまで来れました。あと30年は頑張ります。
- 田中(信)会員 木村さん、珍しいマキの実有難うございました。子供の頃を思い出しました。
- 広瀬 会員 1か月ぶりに出席します。今月も月末まで出席できません。すいません。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥3,000.- 累計 ¥48,000.-

中村 会員 ホームクラブ10回連続出席賞 自祝

出席報告 (9月1日 1482例会)

会員数	32名	ビジター	3名
(内出席規定免除 10名)		ゲスト	0名
出席会員	22名中 17名	出席総数	26名
出席免除会員	10名中 6名	前々回 8/18 M/U	0名
出席率	23/28 82.14%	修正出席率	74.07%

## 卓話

### 闘病記

担当：山本良一

7月11日退院したと言っても、今まだ闘病中ですので、この身体を使う不自由さとか・再発の不安さとか・今飲んでいる薬の副作用の出方等々、色々悩み・心配しながら日々をすごしています。私個人の闘病記が卓話になるかどうか少し疑問ですが、お元気な方々への「転ばぬ前の杖」と思っ頂ければ幸いです。

思い起こせば、去年の暮れぐらいからだんだん悪くなって行った様だ。咳き込んだらなかなか止まらない：食事が美味しく感じられない・息切れがする・・・だけど本当に僅かずつしか悪化が進んで行かないので『70歳を越えるところないになんねんやなあ』と自分なりに思い込んでいた。だけど、春の彼岸の繁忙が済み、ほっとした思いの気の緩みか、一気に悪化し、緊急入院した。血液検査の結果、着いた病名は低ナトリウム血症。思わず『うそや』と言う。塩辛い物大好き人間のなる病気とちゃうでえ・何かの間違いちゃうかあ。

医者の説明では、原因は不明ですが一週間から10日も点滴をすれば良くなるでしょう。まあ其れぐらいやったら、飯の不味さでは有名なこの病院でも辛坊できるかと思っ入院した。しかし入院三日目の朝、息が出来ない。診断は肺炎。ICUに直行。その中で10日間は大変つらかった。だけどその後の3週間余りの方がもっとつらかった。それは薬(ステロイド)の副作用だ。人によって違うらしいのだが、私の場合は体中の筋肉組織(CK)が解け出す副作用だった。健康な人の正常値が50前後なのに、私は3300。とんでもない数値だ。腎不全にならないように点滴を倍増され、小便は計ったように1時間ごとしたくなり、筋肉痛に喘ぎながら便所に行く日々だった。体重は51キロまで落ち、鏡を見るのもいや。ただ入院の原因の低ナトリウム血症はいつの間にやら正常値に戻り、後は主治医(肺内科)の退院の許可を待つばかり。

心は退院後の体力の増やし方とか言うプラス指向だった。壊れた肺を助ける携帯酸素ボンベを部屋に置っ酸素製造機の契約をし、主治医(循環器内科)の出すマイシソンと胃薬をもらい、2週間後の再検査の指示をされ無事



退院。バンザイ…。

ところが何か違う。御飯がおいしくない。調子よく食べてても何かの拍子でむかついて戻す。こんな事やったら体力が戻って来ないと、むちゃくちゃ焦る。危惧した通り2週間後、再入院。また点滴と涙を流しながら食べるマズイ病院食の生活に戻る。それでも努力の結果、2週間後に退院。今度はもらう薬の中に塩が薬として入っている。Naが足りないのだからNaClが入っているのかと自分で納得する。

しかし、楽しみにしていた家での食事は前と一緒に。美味しくない。食後、薬を飲んだとたん戻す。それも嘔吐みたいに戻す。此のままではあかんと病院へ電話を入れるも、主治医(循環器内科)となかなか連絡がつかず、結局一週間後に再々入院。

塩の他に何か別の薬は無いのかと頼み、やっと出してきた薬を飲んだ後の昼食。何かが違う。おいしい。あのマズイ病院食が美味しい。それも朝一回・耳かきに一杯程度の薬で美味しい。ヤツと希望の持てる状況になったのだが、耳かき一杯程度であれだけ苦しんでいたのが改善される事自体、一歩間違っると副作用の怖いステロイド系の薬だと思う。何はともあれ7月11日(生国魂神社の夏祭り宵宮)に退院し、我が家での食事も美味しく現在に至る。

#### 気付いた事

- ①入院中、患者本人が気持ちを強く持ち、医者に対し今の状態等、遠慮せずに相談する事。又家族も詰め所に頻繁に行き患者の事を頼む事。
- ②普段より近くの医者と関係を密にし、ワクチン等注射するべきか聞きに行く事。
- ③いま受けている治療が正しいかどうかの判断を、セカンドオピニオンにしてもらう事。

担当：水間会員



www.rotary.info

# ROTARY

121万の  
ボランティア会員  
世界200カ国

## ロータリーソング

### 四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか  
みんなに公平か  
好意と友情を深めるか  
みんなのためになるかどうか

### R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,  
That spells ROTARY,  
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.  
From North to South, from East to West  
They profit most, Who serve the Best  
R-O-T-A-R-Y,  
That spells ROTARY

### 奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ  
御国に捧げん我等の業  
望むは世界の久遠の平和  
めぐる歯車いや輝きて  
永遠に栄えよ 我等のロータリー

### 我らの生業

我等の生業さまざまなれど  
集いて図る心は一つ  
求むるところは平和親睦  
力むるところは向上奉仕  
おゝロータリアン 我等の集い

### 限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め  
友情花と咲かせつつ  
生きよう今日も ニコニコと  
一筋の道 ロータリー  
限りなき道 ロータリー

### それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ  
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  
遠い時には 手を振り合おうよ  
それでこそ ローローロータリー

### 町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん  
並木さらさら葉から葉へ  
人にやさしい町の風  
ロータリー ロータリー  
廻って 守れ 風車になって  
地球がきれいな息をする

### われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」  
夢を世代に受け継いで  
今日も明日もその先も  
胸いっぱい友情深め  
肩組んで 謳おう  
われらが ロータリー